



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 11.10. bis 12.10.2022

### Verkehrsgeschehen

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Dienstag wurde auf der B 184 – Dessau-Süd eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 1335 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 6 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 91 km/h.

#### **- Handy am Steuer -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstagmittag wurde auf der BAB 9 in Richtung München Höhe Wolfen ein Pkw Ford festgestellt, dessen Fahrer während der Fahrt sein Mobiltelefon nutzte. Bei der anschließenden Kontrolle wurde die Nutzung des Telefons während der Fahrt untersagt. Gegen den 28-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

#### **- schwerer Verkehrsunfall -**

(Landkreis Wittenberg)

Am 11.10.2022 gegen 13:31 Uhr ereignete sich ein schwerer Verkehrsunfall bei Merkwitz.

Ein 86-jähriger Fahrer eines Pkw Dacia befuhr die Verbindungsstraße von Schnellin nach Österitz. Im Kreuzungsbereich der K2024 kam es zur Kollision mit einem Kraftrad, welches die K2024 aus Richtung Trebitz in Richtung Merkwitz befuhr. Der 66-jährige Kradfahrer wurde schwerverletzt ins Krankenhaus gebracht. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 13.000,- €.

**- Verkehrsunfallflucht -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 11.10.2022 gegen 14:42 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Dessau-Ost.

Aufgrund eines Lkw mit Reifenpanne musste die rechte Fahrspur gesperrt werden. Ein unbekannter Sattelzug überfuhr die Absperrtechnik und beschädigte eine Nissenleuchte. Der Sattelzug entfernte sich unerlaubt vom Unfallort. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 130,- €. Verletzt wurde niemand.

**- schwerer Verkehrsunfall -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am 11.10.2022 gegen 15:39 Uhr kam es zu einem schweren Verkehrsunfall in Dessau-Roßlau, Heidestraße.

Ein 30-jähriger Fahrer eines Pkw VW befuhr die Heidestraße in Richtung Dessau-Süd. Auf Höhe Alter Wasserturm kam es zur Kollision mit einer Fußgängerin, welche zufuhr die Fahrbahn überquerte. Die Fußgängerin wurde schwerverletzt ins Krankenhaus gebracht. Der Fahrzeugführer wurde leichtverletzt. Der Fahrer stand offensichtlich unter Alkoholeinfluss, weshalb eine Blutentnahme angeordnet wurde. Der Führerschein wurde sichergestellt. Gegen den 30-jährigen Fahrer wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

**- Fahren ohne Fahrerlaubnis -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am 12.10.2022 gegen 03:20 Uhr wurde auf der BAB 9 in Richtung Berlin ein Kleintransporter Opel festgestellt und kontrolliert. Der Fahrer konnte keine gültige Fahrerlaubnis vorweisen. Des Weiteren hatte er keinerlei Aufzeichnungen über die Einhaltung der Sozialvorschriften geführt. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Gegen den 35-jährigen Fahrer wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.